

# さくらぐみ クラスだよ！ 10月

戸外に出るとまだ暑い日もありますが、朝夕は涼しくなり秋の気配を感じる頃となりました。さくら組がスタートして半年が過ぎ、心も身体も大きく成長した子ども達です。先月は親子ふれあいデーへのご参加ありがとうございました。初めての会場でしたが、1人1人輝く姿を見せてくれました。10月は、朝と日中との気温差がありますので、子ども達の体調面に気を付けながら、自然と触れ合って元気に過ごしていきたいと思います。

## 洗濯ごっこ

少しずつ涼しくなってきたので、屋上で洗濯ごっこをしました。午前中に「乾かかなあ」と言いながらみんなで干した洗濯物は、おやつを食べた後に取り込みに行きました。心地よい風が吹いている日だったので、「わあ！風だ！」と嬉しそうでした。



何かひらめいた様子で、乾いた布を「つけてー」と保育者の元を持って行く姿もありました。風を使って空飛ぶヒーローのマントを表現したかったようです。友だちと全速力で走り、もっとマントをなびかせようとしていた子ども達でした。

## お月見制作

お月見会でススキを見た後に、折り紙でススキの制作を行いました。制作中に「お団子もあったよね」「ハサミで丸を切って作ろう！」と子ども達から声があり、制作が発展していき最後は絵具で満月を描いて完成しました。週末、お家の方と満月を見た話を一生懸命保育者や友だちに伝える子どもの姿も見られました。



# ゆい・ひまわり組 10月号

先日は親子ふれあいデーへご参加いただきありがとうございました。練習の時から、保護者の方と一緒にあそぶことを、そして格好良い姿をみてもらうんだ、と楽しみにしていた子どもたち。当日、入場する前は「ちょっと緊張する…」という声が聞こえてきましたが、始まってしまえば子どもたちの嬉しそうな笑顔で会場があふれていました。「はじめのことば」や「おわりのことば」を堂々と言ったひまわりぐみ。その姿をしっかりと見ていたゆりぐみ。緊張感・達成感・憧れなど、それぞれが様々な思いを感じたことと思います。そしてこの日の経験を通し、子どもたちがさらに成長したように感じました。



練習と当日の様子



9月は室内・戸外で身体を動かし体力作り！折り紙で作った船を吹いて前進。中々まっすぐ進まず、頑張る子どもたち。ビニールを使い、リズムに合わせて投げキャッチする遊びでは、リズムや速さを変えたりして楽しみました。



衣服のサイズ・記名を再度ご確認ください。ご協力お願いします。